

06.04.2011 – 12:00 Uhr

## Les loueurs d'automobiles suisses ont renoué avec la croissance

Zurich (ots) -

Le chiffre d'affaire des loueurs d'automobiles suisses a augmenté de 4,3% en 2010, passant à 331,1 millions de francs. Certes, l'économie se redresse, mais la branche n'a pas encore retrouvé le niveau de ses années record.

L'enquête réalisée auprès des membres de l'Association suisse des loueurs d'automobiles (AVS) montre une augmentation de 4,3% du chiffre d'affaires en 2010 (de 317,5 millions en 2009 à 331,1 millions en 2010). Ce résultat a été atteint grâce aux 923 collaborateurs (+1,3%) des 1'476 stations de location (+10,5%) de Suisse. Le nombre de jours de location a augmenté quant à lui de 1% pour passer à 3'766'294.

### Durée de location plus courte

Le nombre de contrats a augmenté de 5%, mais avec un recul de 1% du nombre moyen de jours de location: la clientèle a loué des véhicules pour une durée plus courte en 2010 qu'en 2009.

### Augmentation des immatriculations

Alors que les loueurs d'automobiles suisses avaient nettement moins investi dans leur flotte en 2009, ils ont relancé leurs investissements dans ce secteur en 2010, immatriculant 19'512 véhicules, ce qui correspond à une hausse de 5,4%. Comme ces dernières années, ils continuent à miser sur les critères écologiques les plus récents pour le choix des nouveaux véhicules mis en circulation.

### Normes de qualité

Les membres de l'Association des loueurs d'automobiles ont renouvelé leur convention avec des critères de qualité stricts concernant des aspects essentiels comme la location, la flotte, l'environnement, la sécurité, la clientèle et la qualification. La charte sur l'environnement accorde une importance particulière aux notions d'écologie et de durabilité.

### Critères écologiques au premier plan

Ainsi, les loueurs d'automobiles se déclarent conscients de leur rôle de pionnier, qui les oblige à proposer à leur clientèle des véhicules modernes, c'est-à-dire à la pointe en matière de performance à la fois économique et écologique. La branche a à coeur en effet de remplir les critères du Protocole de Kyoto. C'est pourquoi les véhicules qui émettent peu de CO2 se taillent la part du lion parmi la flotte des loueurs d'automobiles: consommation optimale de carburant, petite cylindrée et grande efficacité énergétique sont les exigences dans ce domaine.

### Perspectives pour 2011

Une faible croissance est attendue pour l'année en cours. Les cours bas de l'euro, du dollar et de la livre font escompter à la branche un recul des affaires touristiques. Les bons résultats de l'économie allemande pourraient générer au contraire une augmentation des voyages d'affaires de la clientèle en provenance de ce pays.

Contact:

Association suisse des loueurs d'automobiles (AVS)

Carlos Sardinha, président

Tél.: +41/44/804'46'46

E-Mail: carlos.sardinha@europcar.ch

Internet: www.autovermieterverband.ch